

Invasiones al margen de la Reforma Agraria

Peligrosa toma de tierras

Los propietarios privados de tierras cultivables en su mayoría de algodón en la zona de Cofradías, Los Altos, Veracruz. El Ojoche, Campuzano, Nindirí y otros sectores del departamento de Masaya, recurrirán de amparo esta semana ante autoridades judiciales.

Resulta que las gestiones efectuadas ante el jefe de la comuna de Masaya, Olinto Valle y autoridades del FSLN para solventar tomas de tierras por la violencia, no han dado ningún resultado positivo.

Grupos de hombres armados con machetes apoyados por la ATC y la UNAG, ocuparon tierras de la APP en Masaya como es la finca Las Carolinas que fueran de Guillermo Lacayo y Alejandro Osorio, aduciendo que están abandonadas.

Igualmente en el sector de Nindirí, ocuparon otras tierras que las trabaja activamente SAIMSA, como es San Jorge hasta donde llegó el vehículo placa MA-ZY-633 manejado por el jefe de la Junta Municipal, junto con otros hombres a tomar posesión de dichas tierras, sacando a los tractoristas y mecánicos, dejando en su poder tractores y sembradoras.

Por otra parte amenazaron con ocupar durante el fin de semana, las tierras propiedad del señor José Domingo Bolaños, así como El Ojoche, en el sector de Veracruz y la Finca Gotel, de unas 312 manzanas, propiedad de los hermanos Omar de León y Magda Lacayo Duquestrada.

Los ocupantes de estas tierras se presentaron violentos y rudos, por lo que se tuvo temor inicialmente de que se produjera una tragedia, pero varios trabajadores, optaron por la madurez y abandonaron sus puestos, esperando que las autoridades den la solución del caso.

La ocupación de dichas tierras se vino gestando desde la semana anterior, cuando en manifestaciones por las calles de Masaya desfilaron pidiendo tierras para quien las trabaja.

Se trata del "Movimiento Campesino de Nicaragua" agitado por la ATC, dijo por su parte un representante de la firma SAIMSA, que fue entrevistado sobre el problema de la ocupación de tierras.

En Masaya, se comprobó que un señor de nombre Vladimir Blas fue el organizador de los grupos campesinos de unos 200 aproximadamente, quienes pidieron al dirigente del FSLN Federico López, que les entregara las tierras, inclusive las que el MIDINRA tiene para futuros

proyectos agrícolas en la zona de Nindirí y Campuzano.

El representante del FSLN Federico López, ofreció dar solución al problema, pero expuso a su vez que aquí en Nicaragua existe "una reforma agraria" y un organismo ministerial que en forma ordenada, lleva a cabo este programa y que debía de ser todo bajo la prescripción de la ley y el orden.

Por lo menos unas 1000 manzanas de tierras fueron ocupadas durante el fin de la semana anterior, según hemos podido establecer esta mañana, y se encuentran bajo amenaza unas 3.300 manzanas, todas para el cultivo del algodón y otras para ganadería como es la hacienda propiedad de la firma Bárcenas Agrícola S.A. sobre la carretera a Tipita-

pa, kilómetro 16, que fue amenazada de ser ocupada el sábado anterior en las horas de la tarde.

Esta gente no porta ninguna autorización del MIDINRA y según fuentes extraoficiales el propio comandante Jaime Wheelock no está de acuerdo con estas tomas de tierras en forma ilegal.

Las fincas El Carmen, San Francisco, San Patricio, Las Carolinas, las tierras de Joaquín Solórzano, en Cofradías y 300 manzanas propiedad del MIDINRA fueron en parte ocupadas el fin de semana, esperándose que las autoridades competentes, se pronuncien sobre este problema agrario protagonizado al margen de la ley.

Importante reunión en Masaya

Tratarán sobre tomas de tierras

MASAYA, (Pavón). Hoy a las 7 de la noche habrá una importante reunión en casa de don Domingo Bolaños Geyer, situada del Banco de América media cuadra arriba.

Delegados de la empresa privada se reunirán

con un delegado de Jaime Wheelock para enfocar el caso de la amenaza que se cierne sobre una propiedad del señor Bolaños, de parte de un grupo de

individuos que al parecer quieren apropiarse de la finca que por años ha pertenecido a la familia Bolaños.

CENSURADO EN LA PRENSA

10-JUNIO-85.